

のびゆく中和っ子

かしこく なかよく 元気よく

～学び合い、高め合い、ふるさとと共に歩む中和っ子～

旭市立中和小学校 令和7年12月23日 NO. 6

2学期のまとめ



あの猛暑の夏から4か月、秋を飛び越えて冬の声を聴いたような気がします。急な気候の変化に、大人も子供も健康管理が難しく、中和小では11月末には「インフルエンザ」が猛威をふるい、4つの学年が閉鎖となりました。まだまだ流行は継続するものと考えられますので、この冬休み、御家庭におかれましても、手洗い・うがい等の感染症対策に気を付けていただき、新しい年をお迎えください。

11月・12月もたくさんの行事や学習が行われました。

あたたかい声援の中、走りきった爽快感を、満喫しました！



12月2日（火）中和小恒例の「マラソン大会」が行われました。曇り空ではありましたが、多くの保護者の皆さんに見守られながら、子供たちは力いっぱい走り抜くことができました。当日のボランティアの皆さまの御協力にも、大変感謝申し上げます。

中和小『恩返しキャンペーン』高校生と花植え「花いっぱい運動」

旭農業高校園芸科の生徒5名が来校し、花いっぱい運動に協力してくれました。高校生が優しく教えてくれたり、土を配ってくれたりして、作業は大変順調に進みました。プランターには、地域の方々への感謝の気持ちを書き込んだプレートを添え、白寿園、市民センター、幽学記念館をはじめ、見学活動でお世話になった商店やこども110番の家等に配布しました。今年も、この花が地域と学校（中和っ子）をつないでくれます。



感謝の気持ちを大切に! 中和小「すずがね祭り」

11月8日（土） 中和小学校の伝統行事「すずがね祭り」が行われました。100人を超える保護者・地域の皆さんにも学校に足を運んでいただきました。

活動の内容は、コロナ禍前に比べると縮小しましたが、御世話になった方々や、実りの秋への感謝の気持ちをもって行うこのお祭りを、来年も大切にしていきたいと思います。



【第1部 児童の発表】

1~3年生は、色違いのフラッグを持ち Mrs.GREEN APPLE「青と夏」の歌に合わせ元気にかっこよく踊りました。4~6年生は、中和小学校自慢の澄んだ、情感あふれる歌声を披露し、聴く人の心をわしづかみにするほどでした。また、ダンスクラブの児童たちは、心の底から踊ることを楽しみ、体全体で喜びを表現していました。

短い時間ではありましたが、子供たちのもつ無限のエネルギー、自己表現した後の充実した表情に、「中和っ子」の底力を再確認できた素晴らしい時間でした。

【第2部 お祭り体験】



「射的」「輪投げ」「スカットボール」「ストラックアウト」「型抜き」「スーパーボールすくい」6つの出店を準備しました。出店を切り盛りするのは、PTAのお父さんお母さん方です。児童は6年生をリーダーとした縦割りグループで各出店を回り、ゲームにチャレンジ、様々なものを「ゲット」する遊びを体験しました。

保護者・地域の皆さんなど、たくさんの方々に支えられ、今年もすずがね祭りができましたことに、心より感謝申し上げます。今後ともよろしくお願ひいたします。

この他にも、たくさんの特別な学習が、各学年展開されました。学年だより等でお知らせしておりますが、是非子供と保護者の方で、ご家庭で話題にしてください。ほめられたり、認められることが、子供たちの自信につながっていきます。よろしくお願ひいたします。

